
　司書の方は「ここの地域の図書館で
は，高齢者の方がたくさん来られるの
で，どんな本を多く置いたら良いのかを
考えています」とおっしゃっていました。
　実際に長良図書館を見てみて，高齢者
の方などが通りやすいように通路は広く
してありました。また，お客さんが来ら
れたときのためや座って読むときのため
にたくさん椅子が置いてあったり，上の方
に本が置いてあっても，みんなが取りやす
い高さにしてあったりして，みんなが利用
しやすい図書館にするために工夫してあ
りました。

図書館を利用した方にまた来てほしいなと思える
ようにどんな本をたくさん置いたらいいのかや，
上の方に置いてある本でも取りやすいように設置
してあったりして工夫がいろいろしてあってとて
も使いやすい図書館でした！
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まだ長良図書館に来た人がない方はぜひ来てみてほしいで
す！そして，図書館を利用された方にまた来たいなと思っ
てもらえるように心がけています！

働く理由…
地域の人に喜んで欲しくて働きま
した！
岐阜市のよさ…
自然な山や川が綺麗な事と，歴史
や美味しい食べ物がたくさん
あって住みやすくてとてもいいま
ちです！

　確かに岐阜市は自然が豊かで，
特に長良川はとても川が綺麗だ
し，とても住みやすいまちです！

長良図書室


